

La formation consiste à comprendre le fonctionnement de l'organisation municipale en Outaouais et de ses diverses instances de participation. Elle permettra également de découvrir le rôle et les mandats de l'ombudsman en milieu municipal.

4 AVRIL 2013 | 18 H - 21 H | LIEU : SALLE MONT-BLEU, MAISON DU CITOYEN, GATINEAU



PIERRE
BOUCHER

Pierre Boucher est responsable des communications et agent de développement des dossiers en éducation, recherche et science, ainsi que ceux portant sur le développement de la petite enfance, le déploiement du réseau des services de garde et la conciliation travail-famille à la Conférence régionale des élus de l'Outaouais (CRÉO). Détenteur d'un baccalauréat en administration des affaires, concentration management et finances, il cumule 12 ans d'expérience en développement local et régional, notamment pour la MRC de Papineau, le Conseil régional de développement de l'Outaouais (CRDO), la Table jeunesse Outaouais (TJO) et la CRÉO. Il a aussi été coordonnateur de la TJO de 2002 à 2005. Monsieur Boucher possède une grande connaissance de la région de l'Outaouais et de ses enjeux socioéconomiques. Il a une bonne connaissance des instances de gouvernance nationales, régionales et locales. Il est aussi au fait des enjeux politiques nationaux, régionaux et locaux et dispose d'une bonne connaissance du rôle des élus autant provinciaux que municipaux.



ANDRÉ
GUAY

André Guay est président du Bureau de l'ombudsman de la Ville de Gatineau. Il a fait carrière dans la fonction publique fédérale où il a occupé divers postes de cadre administratif, dont celui de directeur des politiques au ministère de l'Environnement. Par la suite, il a dirigé pendant de nombreuses années une entreprise de construction résidentielle en Outaouais. Depuis 2003, monsieur Guay exerce la profession d'avocat et, à ce titre, il a représenté l'agent d'intégrité de la fonction publique fédérale à la commission Gomery. Membre retraité du Barreau du Québec, monsieur Guay exerce présentement la fonction de consultant en éthique organisationnelle. Très engagé dans son milieu, il est l'un des membres fondateurs de la Coopérative de solidarité en arts visuels et métiers d'art de l'Outaouais et marguillier à la paroisse Notre-Dame de l'Eau Vive. De plus il a occupé le poste de secrétaire régional de la Corporation des propriétaires immobilier du Québec, de président régional de l'Association de paralysie cérébrale du Québec et de conseiller municipal à la Ville d'Aylmer dans les années 1980.

LA GOUVERNANCE MUNICIPALE



RÉSERVATION OBLIGATOIRE
communications.agir@bellnet.ca
819 770-0351

*En 2013,
la politique,
c'est féminin!*

AGIR
OUTAOUAIS